

# *Despaigne, Gracial y Moinelo a un triunfo de coronarse campeones en Japón*



La Habana, 1 nov (RHC) Los Halcones de SoftBank de los cubanos Alfredo Despaigne, Yurisbel Gracial y Liván Moinelo se colocaron a un triunfo del título en la Serie de Béisbol de Japón, al disponer este jueves 5x4 de los Carpas de Hiroshima, para tomar ventaja en la finalísima 3-1.

Jonrón de Yuki Yanagita en el décimo capítulo dio la carrera decisiva al SoftBank, ante una delirante afición que volvió a colmar el Yafuoku Dome de Fukuoka.

El cubano Yurisbel Gracial disparó un sencillo en 3 turnos, anotó una carrera, recibió un boleto y fue golpeado en una ocasión, para subir su promedio de la final a 250.

Su compatriota Liván Moinelo permitió una carrera y un hit en un tercio de relevo para elevar su efectividad a 3.86.

Luego de dos jornadas consecutivas pegando de jonrón, el también cubano Alfredo Despaigne no vio acción en el partido por causas que desconocemos.

El derecho Ren Kajiya se anotó la victoria en relevo tras no permitir hits ni carreras en un capítulo, mientras que la derrota fue para el también derecho Shota Nakazaki, quien concedió el jonrón de Yanagita.

SoftBank, monarca del pasado año en la NPB (Liga Profesional de Béisbol de Japón), impuso hoy un nuevo récord para la Serie de Japón tras extender a 12 su racha de victorias consecutivas como local en la final, comenzando con el séptimo juego de la edición 2011.

Con una victoria en el sexto juego, que se disputará el sábado 3 de noviembre en el Estadio Mazda de Hiroshima, el conjunto de Fukuoka alcanzará el noveno título de la Serie de Japón de su historia y su quinto desde el año 2011.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/175444-despaigne-gracial-y-moinelo-a-un-triunfo-de-coronarse-campeones-en-japon>



**Radio Habana Cuba**